



ともに



第32号 2026.1.8 発行



◀ 新年を迎えて ▶

新年明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願ひいたします。4月から始ま
った3年目の高校生活もいよいよ3学期（学年末）を迎えます。今年の干支は丙午（ひのえ
うま）です。これは60年に一度巡ってくる年で、馬の持つ「躍動」「成功」「前進」「行動力」
といったポジティブな意味合いから、新しい挑戦や運気上昇に良い年とされています。今
年は馬にあやかり、それぞれの進路に向けて前進し、成功をつかむ1年にしましょう。



アジア諸国の新年



日本で「新年」と言えば新暦（太陽暦）の1月1日を思い浮かべる人がほとんどでしょう。しかし、
中国、韓国、北朝鮮、ベトナム、インドネシア、シンガポール、マレーシアなどのアジア諸国で「新年」と
言えば旧暦（太陰暦）の1月1日を指し、国中あげて盛大に祝います。旧暦の新年はおよそ1月
下旬から2月中旬にあたります。その期間を中国は「春節」、韓国と北朝鮮では「ソルラル」、ベト
ナムでは「テト」、インドネシアでは「イムレック」、シンガポールとマレーシアでは「チャイニーズニュー
イヤー」と呼びます。日本は「脱亜入欧」思想の広まった明治時代に旧暦の使用を廃止し、旧暦の新
年を祝うことを止めました。今では唯一沖縄県で旧暦の新年を「旧正月」と呼んでさやかに祝
います。むしろ、アジアでは上記以外の国々でも新暦より旧暦または独自の暦を用いた新年を祝う國
のほうが多いです。ちなみに多民族国家のマレーシアではイスラム教「ハリラヤ」、キリスト教「クリス
マス」、仏教・道教「チャイニーズニューイヤー」、ヒンドゥー教「ディワリ」などそれぞれの宗教の新
年を祝います。マレーシアは国民を構成するそれぞれの民族・宗教・文化を尊重して、1年間で4回
も新年を祝います。

◀ 特別時間割(趣味講座・3・4学年合同レクリエーション) ▶

12月19日（金）に「キャリア講話 趣味からの学び」の授業で先生方の趣味を通して
生涯教育の重要性を学びました。趣味を通して新たなことに挑戦し、人生をより豊かなもの
にしていきましょう。

また、23日（火）には3・4学年合同レクリエーションを実施しました。B組を中心に、
美味しい焼きそばを調理してくれた人たちありがとうございました。3修生は卒業まで残り
僅か、62回生で過ごす時間を、3学期も大切にしていきましょう。



🔥 2026年の抱負 一部紹介します！ 🔥

12月22日（月）の学年集会で、2025年を振り返るとともに、2026年の抱負について考えもらいました。みんなよく書いていたので、いくつか紹介します。

- ・2026年は成人になるので、今よりあまえずなりたい自分になる。
- ・社会人として多くの人を幸せにしたい。
- ・自分を大切にしながら、ほかの人との関係も大事にできるようになりたい。
- ・もう少し綺麗に字を書くこと、いろんなことに挑戦すること、食べ過ぎないこと、時間を見て考えて行動すること、あいさつ・感謝を忘れないこと、無駄遣いしないこと
- ・就職して上の人人に食らいついで、学んで学んで学びまくる！自立できるよう頑張りたい。
- ・専門学校に入學して、授業をしっかり受けて、自分のやるべきことを全てやる。

✿ 1月の行事予定 ✿

- 8日（木）始業式・第3回錦城カフェ（国際交流カフェ）
9日（金）就労調査
12日（月）成人の日
14日（水）明石の魅力講話（3・4限）
15日（木）カウンセリング（大西先生）
16日（金）ストレスマネジメント講座（3・4年）／阪神淡路大震災追悼行事
20日（火）オープンハイスクール（1・2限）0限なし / カウンセリング（浅見先生）
23日（金）ストレスマネジメント講座（3・4年）
26日（月）～28日（水）卒業考查
30日（金）卒業予定者登校日

2026

「学校に遅刻しそう！」「体調が悪い。」そんな時は…

錦城高校 固定電話 078-928-3749 携帯電話 070-1276-2326

しゃかいつうねんとして、始業前に連絡を入れましょう。無断欠席はもってのほかですよ。